

## 教育分野における活用

### 英語の遠隔授業（中学生）

葛尾中学校では、テレビ電話を利用して、外国人講師による遠隔英会話授業を実施しています。活きた英語に直接触れることにより、普段の授業では得られない国際的な雰囲気の中で授業が進められています。



授業を楽しむ葛尾中学校の生徒



外国人英語講師

### 広島被爆体験者遠隔授業（小学生）

テレビ電話を利用して、被爆体験者の話を実際に聞き、戦争の悲惨さや原爆の恐ろしさを実感し、平和への思いをより高めることができました。また東北の学校9校と、父兄宅13ヶ所、ソフトウェアビジョンによるインターネット中継も行いました。



授業を受ける葛尾小学校の児童



「ひろしまの心を伝える会」松原美代子さん

### その他の活用

| アプリケーション名 | 概要                                | 利用タイプ                         | 備考                                 |
|-----------|-----------------------------------|-------------------------------|------------------------------------|
| 学校間交流     | 葛尾村の小・中学校と、全国の学校を対象に定期的な交流を図っている。 | 学校～学校                         | 葛尾小学校では、既にNTTの「こねっとプラン」関連等で利用している。 |
| 授業参観      | 家庭にいながら、子供達の授業風景を参観できる。           | 学校～複数村民宅                      | MCU利用                              |
| 生涯学習      | 各ジャンルの講義を家庭にいながら受講できる。            | 大学～複数村民宅（公民館）<br>VODサーバ～複数村民宅 | MCU利用                              |